

FAX Nº 160/354

IQUIQUE, 12 SEP 1991

En Arica
Auditor
NO MD

DE: INTENDENTE REGIONAL DE TARAPACA

A : SR. JEFE GABINETE PRESIDENCIAL
DON CARLOS BASCUÑAN EDWARDS

1.- Cumpló con informarle las actividades que, a criterio del Intendente Regional infrascrito, son relevantes para considerar en un Programa Tentativo de una próxima visita de S.E. el Presidente de la República a la Región; en el mes de Noviembre (13,14 y 15) :

a) En Arica:

- a.1) Los anuncios de los resultados concretos de las medidas especiales adoptadas para el desarrollo de Arica-Parinacota. Los anuncios propiamente tales y la(s) actividad(es) mediante las cuales se harían, deben coordinarse con MIDEPLAN que posee toda la información al respecto.
- a.2) Inauguración de un Conjunto Habitacional de 270 viviendas.
- a.3) Entrega de Títulos de Dominio en el Fortín Sotomayor (sobre 400 títulos).

b) En Iquique:

- b.1) Inauguración de nuevas construcciones en ZOFRI S.A., que consisten en:
 - Un moderno edificio con 160 nuevos locales (módulos) de venta al público, con ascensores, aire acondicionado, escaleras mecánicas, etc., con una inversión de \$1.200 millones y que generará 500 nuevos empleos directos.
 - 16 nuevos edificios de galpones, de 2 y 3 pisos, con 16.000 m² construidos, por empresarios privados usuarios del sistema.
 - 24 otros edificios de galpones que estarán en obra gruesa, con las mismas características que los anteriores.
 - Jardín Infantil y Sala Cuna en obra gruesa.
- b.2) Inauguración de la Asamblea del GEICOS (está programada para el 14/11/91), como una importante actividad de integración económica.
- b.3) Inauguración del Plan de Ampliación de la Cía. de Teléfonos de Chile, cuyo proyecto significa 14.380 nuevas líneas telefónicas. Se adjunta proyecto presentado por la Empresa.
- b.4) Inauguración del primer grupo de soluciones habitacionales, de un total de 590 casas, que se construyen en el Sector Alto Hospicio, que S.E. visitó en 1990 y cuya solución comprometió.

b.5) Inauguración de un Centro Abierto en Alto Hospicio.

2.- Estas son sólo sugerencias, cuya calendarización corresponderá a ese Gabinete Presidencial junto con la proposición de otras actividades de interés para S.E., antes de formular el Programa definitivo.

Saluda atentamente a Ud.,

NELSON GARRIDO ALVAREZ
INTENDENTE REGIONAL DE TARAPACA



Supo letras: mandado en estos de la
situación sobre los puntos le dos.

- Respecto a Buenos Aires - situación se
no es urgente, no hay pedido
de buena solución
- La situación en Buenos Aires no es
buena - no se justifican.

gobierno de Iquique - que voy a Buenos Aires
de Buenos Aires - el 22-23 - de hoy.
Buenos Aires del Alto del Sol. (Cada 20)



I Q U I Q U E
PROYECTO PLAN DE AMPLIACION

Se instalará un total de catorce mil trescientos ochenta líneas de tecnología digital NEAX-61 las que se distribuyen de la siguiente forma:

<u>CENTRAL</u>	<u>Nº DE LINEAS</u>	
IQUIQUE I y II	3.700	(Sectores Centro y Norte)
IQUIQUE III	5.080	(Sector Centro-Sur)
IQUIQUE IV	5.600	(Sector Sur)
TOTAL	14.380	

Este Plan de Ampliación también considera un moderno sistema digital de atención de tráfico de suscriptores el que incluye veintiun posiciones de operadoras y dos de supervisión. Se reemplaza mesa de ocho posiciones a cordón.

Para otorgar las facilidades de Planta Externa para las nuevas líneas, fue necesario instalar y construir:

- 23 KMS. líneas de canalización
- 142 KMS. de cable aéreo y subterráneo
- 51 Armarios de distribución
- 3.148 Cajas terminales
- 32.000 Nuevos pares (Facilidades alámbricas para nuevas instalaciones.)

Durante dieciocho meses se ha brindado oportunidad de trabajo a un promedio mensual de doscientos cincuenta personas de Iquique, además de la reciente contratación en carácter de permanente de nueve profesionales (Ingenieros y Técnicos) todos seleccionados de familias Iquiqueñas

Siendo Zofri uno de los mejores clientes de la CTC, se les ha considerado con una atención preferencial para lo cual se les dotó con facilidades de Planta Externa para el nuevo pabellón de módulos Zofri (172 módulos) con cinco facilidades para cada uno.

En cuanto a las futuras ampliaciones mediante construcción de galpones para usuarios Zofri en recinto amurallado, se considera atenderlos con cables subterráneos en su totalidad, ello brindará total seguridad y confiabilidad a las comunicaciones.



Como obras complementarias a la telefonía fue necesario construir dos nuevos edificios en sectores Centro y Sur y remodelación/ampliación de otros dos en el sector Norte. La inversión en obras civiles alcanzó la suma de US\$ 600.000.-

La inversión total de C.T.C. en Iquique equivale a los US\$ 25 millones (aproximados).

Durante el presente año se modernizó el sistema telefónico hacia el interior (Pampa), cambiándose el sistema de línea física de doce canales a enlace inalámbrico vía radio de veinticuatro canales. Para lo anterior fue necesario habilitar dos estaciones repetidoras en los cerros Tarapacá (Iquique) y San Esteban (Pozo Almonte) con construcción de caminos de acceso, obras civiles e instalación de equipos a un costo aproximado de US\$ 150.000.-

Importante es destacar que la ciudad de Iquique ha incorporado en sus sistemas de comunicación telefónica la moderna técnica de la Fibra Óptica quedando así a la vanguardia en lo referido a uso de tecnología digital en conmutación y fibra óptica en transmisión.